

Schwarzwaldeule



Es war einmal ein richtiger Flugzeug, ein Jet von echtem Schrot und Korn ... Die F-4 Phantom II ist ein Klassiker der Militärluftfahrtgeschichte, und auf mich hat sie schon immer eine besondere Faszination ausgeübt!

Es war zu Beginn des Jahres 2020. Da war doch was ... ? Eine Pandemie kam über uns und auf einmal hatten alle unheimlich viel Zeit. Auch ich suchte nach einer sinnvollen Beschäftigung. Ich öffnete meinen Schrank und blickte auf meinen Schachtelstapel voller ungebauter oder gerade einmal angefangener Flugzeugmodelle. Einige Projekte hatte ich voller Euphorie so-

fort begonnen, doch dann wieder zur Seite gelegt. Eines von diesen war die RF-4E Phantom von Hasegawa. Meine Blicke verharrten lange auf genau diesem Modell. Ja – diesen Vogel musste ich jetzt fertigstellen!

Der Bausatz: Die Basis ist ein älterer Bausatz der Phantom-Serie von Hasegawa (begonnen 1982), dem in den frühen 2000er-Jahren



Modell & Text: Werner Sauer
Fotos: Peter Havel